

Siaran Pers

Kamis, 2 Februari 2023

Bukit Asam Kirim Tim Ekspedisi ke 6 Gunung

Sebanyak 42 orang ekspeditor yang tergabung dalam Tim Bukit Asam Summit Trekking diberangkatkan oleh General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pertambangan Tanjung Enim Venpri Sagara di Halaman Kantor Besar PTBA Tanjung Enim, Rabu (1/2/2023).

Anggota tim ekspedisi terdiri dari pegawai PTBA sebanyak 12 orang, pegawai PT Pamapersada Nusantara (Pama) 5 orang, pegawai PT Satria Bahana Sarana (SBS) 7 orang, pegawai PT Putra Perkasa Abadi (PPA) 5 orang, pegawai PT BAK 4 orang, dan 1 orang dari atlet wall climbing PORSIBA.

Selain itu, dari komunitas pencinta alam Rapita 1 orang, Paku Buana 1 orang, ATAPALA 1 orang, Himpunan Pecinta Alam dan Lingkungan Hidup Garis Milang 2 orang. Kemudian dari Mahasiswa Pencinta Alam Kelaras sebanyak 2 orang dan Mahasiswa Pencinta Alam IBA berjumlah 1 orang.

Dalam sambutan sekaligus pengarahan kepada Tim Bukit Asam Summit Trekking, Venpri menyampaikan ucapan terima kasih kepada ekspeditor yang telah ikut dalam agenda pertama dari rangkaian kegiatan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-42 PTBA. Ia berharap kegiatan ini bisa memberikan manfaat, baik bagi PTBA maupun perusahaan telah berpartisipasi.

Sesuai dengan tagline HUT ke-42 PTBA yakni 'beyond limit' yang tentunya relevan dengan ekspedisi ini, Venpri berharap semangat tim ekspedisi bisa berdampak positif kepada PTBA agar tetap terus meningkat capaian produksi batu bara dari tahun ke tahun dengan keterbatasan yang ada.

Ia berpesan kepada para ekspeditor untuk melakukan ekspedisi dengan gembira, jangan memaksakan diri bila kondisi seperti kesehatan tidak memungkinkan. Tidak lupa selama ekspedisi agar berkoordinasi dengan stakeholder setempat, mengikuti petunjuk, dan jaga nama baik PTBA serta perusahaan yang diwakili.

"Lakukan ekspedisi dengan gembira, tidak usah dikejar target, dan pulang dengan selamat. Mudah-mudahan, Insyaallah dengan ekspedisi ini bisa membawa kebaikan, dan ke depannya PTBA lebih baik lagi," ujarnya.

Sementara itu, Purnomo selaku Ketua Ekspedisi dalam rangka HUT ke-42 PTBA menjelaskan bahwa Tim Bukit Asam Summit Trekking terbagi dalam 6 tim yang serentak berangkat tanggal 12 Februari 2023.

Pada 15 Februari 2023, 5 tim akan melakukan pengibaran bendera merah putih, bendera Bukit Asam, dan bendera HUT ke-42 PTBA di Puncak Gunung Dempo Sumatera Selatan pada ketinggian 3.173 Meter Dari Permukaan Laut (MDPL), Gunung Singgalang Sumatera Barat 2.877 MDPL, Gunung Merbabu Jawa Tengah 3.145 MDPL, Gunung Lawu Perbatasan Jawa Timur dan Jawa Tengah 3.265 MDPL, dan Gunung Sumbing Jawa Tengah 3.372 MDPL.

Lalu pada 17 Februari 2023, tim ke-6 akan menanggapi Puncak Bukit Raya di Perbatasan Kalimantan Barat dan Kalimantan Tengah pada ketinggian 2.278 MDPL dengan melakukan pengibaran bendera merah putih, bendera Bukit Asam, dan bendera HUT ke-42 PTBA.

"Hingga pada tanggal 21 Februari 2023 seluruh pendakian dinyatakan selesai," tegasnya.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Apollonius Andwie

Corporate Secretary

PT Bukit Asam Tbk

aandwie@bukitasam.co.id

www.ptba.co.id